

WEIN-ERLEBNISTOUREN



IM RHEINGAU

The brochure cover features the 'RIESLING SHUTTLE' logo at the top. Below it is a landscape photograph of a vineyard. The text 'WEIN-ERLEBNISTOUREN IM RHEINGAU' and 'WINE TASTING TOURS RHEINGAU' is centered. At the bottom, there are two smaller photos: one of a woman looking through a telescope and another of a stone tower. The website 'BOOK YOUR TOUR ON RIESLING-SHUTTLE.DE' is printed at the very bottom.



Ab März 2017 tourt der Riesling Shuttle durch den RHEINGAU

Wir zeigen den Rheingau auf neue Art. Sympathisch, modern und mit Menschen, die den Rheingau lieben.


- ✓ Mit einem Tourenprogramm abseits der touristischen Pfade
- ✓ In kleinen individuellen Gruppen von max. 7 Personen
- ✓ Mit einer sehr persönlichen Betreuung in deutscher und englischer Sprache
- ✓ Mit Partnern, die für den Rheingau stehen

WEINLAND RHEINGAU

RHEINGAU WINE REGION



Im westlichen RheinMain-Gebiet liegt der sonnige Rheingau. Ein berühmtes Weinland zum Entdecken und Genießen. Schnell hat man die Region von den umliegenden Großstädten erreicht, um in die Erlebniswelt am Rhein einzutauchen. Der Riesling bestimmt hier das Leben, in einer Landschaft, die es kein zweites Mal gibt. Die Menschen fühlen sich angezogen, suchen Unterhaltung und unvergessliche Augenblicke. Rheingauer Winzer produzieren leidenschaftlich den berühmten Riesling, der in modernen Vinotheken und Gutsausschänken probiert werden kann. Herzlich Willkommen im Wein-Erlebnisland Rheingau.

 *In the western Rhine-Main Region lies the sunny Rheingau. A famous wine-growing area for you to discover and enjoy. It is easily accessible from the surrounding metropolises, and you will soon find yourself immersed in the unforgettable world of the Rhine Valley. Riesling is the dominant factor here in a landscape that is unlike any other. People feel drawn here in their search for entertainment and lasting memories. Rheingau Winemakers pour their heart and soul into producing the renowned Riesling, which you will have the opportunity to taste in modern vinotheks and wine estate bars. We wish you a warm welcome to the unforgettable Rheingau wine-growing region.*



—FAMILIE—
ALLENDORF

DAS TOUR-ERLEBNIS

THE TOUR EXPERIENCE



Im modernen Minivan touren wir in kleinen Gruppen durch die malerische Landschaft des Rheingaus. Die Fahrten verbinden stimmungsvolle Momente in den Höhenlagen der Weinberge und den Besuch der ältesten Weinschlösser der Welt. Schloss Vollrads und Schloss Johannisberg begeistern nicht nur Weinfreunde. Ihr Besuch ist ein „must see“, um das feine Rieslingland Rheingau kennen zu lernen. Die Proben von typischen Rieslingen aus der Bordbar gehören ebenso zum Tour-Erlebnis wie der Besuch einer außergewöhnlichen wineBANK im Herzen des Rheingaus.

In our modern minivan, you will tour as part of a small group through the idyllic landscape of the Rheingau wine-growing region. The trips combine memorable moments in hilltop vineyards and visits to castles in the world's oldest wine-making estates. Castle Vollrads and Castle Johannisberg are not just exciting for wine aficionados. They are a “must see” for anyone who wants to get to know the Rheingau, the home of fine Rieslings. Tasting typical Riesling varieties from our on-board bar is as much of the touring experience as is a visit to the extraordinary wineBANK in the heart of the Rheingau.



SCHLOSS
VOLLRADS



Ihre Gäste können unsere Touren online buchen. Von der Begeisterung zur Reservierung in wenigen Schritten.

- ✓ Wir touren an 5 Tagen in der Woche und an Feiertagen
- ✓ Unser Reservierungssystem zeigt aktuell und zweisprachig die Verfügbarkeit der Touren an
- ✓ Die Gäste bezahlen bequem und sicher mit Kreditkarte
- ✓ Zur Beratung stehen wir gerne telefonisch zur Verfügung

TICKETS

TICKETS



RHEINGAU RIESLING TOUR

- ab/from Eltville am Rhein

Mittwochs 14:00 Uhr
Donnerstags
Freitags
ab € 49

Samstags 11:00 Uhr
Sonntags
Feiertags
ab € 55

- * Vierstündige Tour im klimatisierten Minivan
- * Weingenuß in den Weinbergen
- * Besuch der 1. wineBANK Deutschlands
- * Weinschlösser Vollrads und Johannisberg

Wednesday 14:00 hrs
Thursday
Friday
from € 49

Saturday 11:00 hrs
Sunday
Public Holiday
from € 55

- * Individualised tour in an air-conditioned minivan
- * Wine tasting surrounded by impressive vineyard scenery
- * Visit to Germany's first wineBANK Rheingau
- * Wine castles Vollrads and Johannisberg



Online Buchung/booking:
www.riesling-shuttle.de
Hotline: + 49 (0) 173 65 58 500
welcome@riesling-shuttle.de

Shuttle-Hotline
0173 65 58 500

Die Anfahrt in den Rheingau könnte nicht leichter sein. Mit der RheingauLinie geht es direkt zum Startpunkt in Eltville am Rhein.


- ✓ Mit kurzen und stressfreien Fahrtzeiten beginnt das Tourerlebnis schon mit der Anfahrt
- ✓ Unseren Treffpunkt im Rheingau kann man nicht verfehlen. Wir starten direkt am Eltviller Bahnhof

TREFFPUNKT RHEINGAU

MEETING POINT RHEINGAU



Die Stadt Eltville am Rhein ist der Ausgangs- und Endpunkt unserer Touren. Die größte Stadt des Rheingaus, mit einer schönen Altstadt, ist mit der Bahn schnell zu erreichen. Unsere Touren starten direkt am Eltviller Bahnhofsgelände. Ankommen und einsteigen. Der Riesling-Shuttle erwartet Sie pünktlich zur Erlebnistour durch den Rheingau.

 *Starting and ending point of our tours is the town of Eltville am Rhein. The largest city in the Rheingau, with its beautiful old town, is easy to reach by train. Our tours originate directly outside the Eltville Train Station Hall. Just show up and get on board. The Shuttle is always there right on time for your unforgettable tour of the Rheingau.*

Rheingauer Erlebnisse
zum Verschenken



Kulturland
Rheingau

Find us on 

BEQUEME ANFAHRT

ARRIVING IN COMFORT



Schon die Anfahrt in den Rheingau ist ein reines Vergnügen. Die RheingauLinie fährt stündlich nach Eltville am Rhein. Die Fahrtzeiten sind kurz: ab Wiesbaden benötigen Sie 15 Minuten, ab Mainz 35 Minuten und ab Frankfurt am Main 50 Minuten. Für Gruppen bis fünf Personen gilt ein attraktiver RMV Gruppen-Tagestarif.

The trip itself to the Rheingau is highly enjoyable. The RheingauLinie serves Eltville am Rhein hourly. Travel times are short: from Wiesbaden the trip takes only 15 minutes, from Mainz 35 minutes and from Frankfurt 50 minutes. For groups of up to five people there is an attractive RMV Group Day Pass.

Zug-Ticketinformation / Train Ticket information
www.rmv.de | RMV-Service-Hotline: +49 (0) 69 242 480 24



Ticket Online-Buchung / Train ticket online reservation
www.bahn.de

Tour-Veranstalter/host:
Kai's Rhine Valley e.K. | 65366 Geisenheim
welcome@riesling-shuttle.de
Hotline: +49 (0) 173 65 58 500

Herzlichen Dank für Ihre Aufmerksamkeit.

Haben wir Sie mit unserem Riesling-Shuttle begeistert? Dann freuen wir uns sehr über Ihre Empfehlung an Gäste und Kunden.

Auf eine gute Zusammenarbeit !

Ihr

Kai Teggemann &
das Riesling-Shuttle-Team

www.riesling-shuttle.de
welcome@riesling-shuttle.de

Find us on 

Veranstalter:
Kai's Rhine Valley e.K.
65366 Geisenheim-Johannisberg
Hotline: +49 (0)173 65 58 500

